

Mittwoch, 6. August 2014

KOMPAKT

Meinung & Service

ONLINE-STIMMEN**Pro Paintball****Zu „Paintball-Verein in Witten hat viel Zulauf“**

Ich wollte zusätzlich noch auf eine Studie aufmerksam machen, die sich ebenfalls online finden lässt: ...wurde im Jahr 2000 von der Erziehungswissenschaftlerin Linda Steinmetz eine „Gutachterliche Stellungnahme zur Gewaltaffinität der Mitglieder der (deutschen) Paintball-Szene“ erstellt, woraus hervorgeht, dass „Paintballer [...] in ihren Alltagszusammenhängen keineswegs aggressiv [sind]. Dieses betrifft ebenso den Kneipenbesuch oder Einkäufe wie das Verhalten nach Verlassen des Spielfeldes bei einem Turnier. Die Fähigkeit des Thrillerlebens scheint nicht inflationär geworden zu sein. Die Gruppenmitglieder sehen keine Abnutzung oder Gewöhnung im ‚Reizkonsum‘, die stärkere oder gar ‚realere‘ Erlebnisse abverlangen.“ Dies nur zur Vervollständigung und zu meiner ‚pro Paintball‘-Einstellung.

St.OCK.i**Selbst mitmachen****Zum selben Thema**

Es hat lange gedauert, bis diese junge Sportart verstanden wurde. Und es gibt immer noch Zweifler. Man sollte sich den Sport und die Menschen anschauen, auf den Platz gehen und mitfiebern oder: mitspielen. So entstehen Meinungen. Alles andere sind Vorurteile!

bochumer89